

“Mesures de rétablissement dans le district de Serizawa”

Viser la reconstruction après les dégâts de la catastrophe des fortes pluies de Kantō et du Tōhoku



Situation de catastrophe confirmée depuis un hélicoptère

Construction du barrage sabō après les dégâts

■ Protéger une région où les gens vivent en dépit des dégâts de catastrophes
Afin de prévenir la répétition des catastrophes dans le district de Serizawa, tous les travaux de sabō ont été achevés avant mars 2017 pour Shimo-Serizawa, Shimotsubo Kamisawa, Udonsawa, Takimukaisawa, Nakatsubo Shimosawa et Nakatsubo Kamisawa. Les travaux se poursuivent sur la rivière Serizawa.

